

En reunión junto a gremios

Servicio de Salud reconoce inexistencia de protocolo de traslados para SAMU

● El presidente de Fenats, base Natales, Ariel Chávez, explicó que la entidad se comprometió a elaborar un modelo de trabajo para aplicarlo en la Provincia de Última Esperanza. Se espera que la marcha blanca inicie en próximas semanas.

Jesús Nieves
 jnieves@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

Las relaciones laborales entre el equipo SAMU de Natales y la Subdirección Médica del Hospital Dr. Augusto

“

El Servicio de Salud nos presentó un modelo de trabajo que quiere realizar para los traslados ya que este protocolo no existe. Es algo que se ha estado pidiendo por años y que la situación de los funcionarios no se había regularizado”, explicó Chávez.

Ariel Chávez, presidente Fenats Natales.

Essmann Burgos, están rotas. Así lo aseguró el presidente Fenats de Natales, Ariel Chávez, quien explicó que en las últimas horas se reunieron con el Servicio de Salud Magallanes y los otros gremios, para regularizar el protocolo de traslados hacia Punta Arenas.

“El Servicio de Salud nos presentó un modelo de trabajo que quiere realizar para los traslados ya que este protocolo no existe. Es algo que se ha estado pidiendo por años y que la situación de los funcionarios no se había regularizado”, explicó Chávez.

El gremialista indicó que no existe un protocolo que regule los derechos de los funcionarios, descanso, priorización de traslados y/o hora de colación, condiciones laborales mínimas para los trabajadores.

La explicación de la lejanía entre ambos servicios, según Chávez son las instrucciones: “Quién se hace cargo o qué se considera prioritario”.

Dentro de la reunión, el Servicio de Salud reconoció que no existe protocolo que proteja el derecho de los funcionarios, por ello, se comprometió a trabajar en un modelo de atención y gestión de traslado para la Región de Magallanes y Antártica Chilena.

La idea es que el protocolo inicie en marzo para realizar una marcha blanca y todo funcione acorde bajo norma, “y que no se genere una instrucción, ni se imponga para no afectar las relaciones laborales porque están quebrantadas. Actualmente el clima laboral no es muy bueno”.

Las relaciones entre el SAMU y la Subdirección Médica del hospital de Natales están rotas, según el gremialista.



Los gremios, el Servicio de Salud y personal del hospital de Natales se reunieron en las últimas horas.